

29.04.2020

Wichtige Bitten zum Schulbeginn der Viertklässler am 4. Mai 2020

Liebe Eltern der Klassen 4,

wir möchten Sie noch kurz vor dem Schulbeginn bitten, mit Ihren Kindern sehr genau die Hygienevorschriften zu besprechen (Abstand halten, Hände gründlich waschen, möglichst nicht ins Gesicht fassen und keine Gegenstände in den Mund nehmen).

Es gibt keine Maskenpflicht in den Grundschulen, aber da Kinder ab 6 Jahren in der Öffentlichkeit Masken tragen müssen, meinen wir, dass Ihre Kinder im Schulgebäude Masken tragen sollten und bitten Sie, eine Dose oder verschließbare kleine Tüte zur Aufbewahrung der Maske mitzugeben.

Auch möchten wir Sie bitten, Ihre Kinder wie bisher nicht vor 7.40 Uhr in die Schule zu schicken.

Bitte bereiten Sie Ihre Kinder darauf vor, dass der Schulalltag nicht so ist, wie die Kinder ihn bisher kannten. Sie werden in kleinen Gruppen in den Fächern Mathematik, Deutsch und Englisch unterrichtet.

Die Notgruppen finden weiterhin statt.

WICHTIG: Sollte in Ihren Familien eine Corona-Erkrankung auftreten, schicken Sie Ihr Kind bitte **nicht** zur Schule und geben uns umgehend Bescheid.

Vielen Dank und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

U. Böker-Kruse

(kommissarische Schulleitung)